

## **Education Update**

**Untuk Diterbitkan Segera**

### **Gedung BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong Dipuji di Ajang Arsitektur Internasional**

Serpong, 5 Agustus 2014 – BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong berdiri sejak tahun 2007 dibawah naungan BINA NUSANTARA Group dan terus berkembang hingga berdirinya gedung Tahap Tiga pada tahun 2011. Pada Juli 2014, gedung Tahap Tiga yang dirancang oleh Denton Corker Marshall Jakarta (PT Duta Cermat Mandiri), menuai pujian dari Australian International Architecture pada ajang 2014 International Architecture Awards untuk kategori arsitektur publik. Ajang penghargaan yang diselenggarakan oleh Australian International Architecture bertujuan untuk merayakan dan memberikan pengakuan atas karya arsitek Australia di luar negeri.

Gedung Tahap Tiga, atau pada malam penghargaan disebut dengan *BINUS Kindergarten and Primary School in Indonesia*, dipuji oleh Peter Wilson (Ketua Juri dan pemenang 2013 Institute Gold Medallist) sebagai panutan tentang komposisi bentuk sebuah sekolah dengan gaya yang megah. Kemegahannya mewakili gaya Friedrich Frobel, seorang tokoh pendidikan pencetus mainan edukasi blok bangunan yang memperkenalkan Frank Llyod Wright ke dunia arsitektur. Lebih lanjut Wilson mengatakan bahwa komposisi bangunan sekolah ini bagaikan permainan Lego dan Ular Tangga yang menjadikannya sebagai tempat menyenangkan untuk belajar.

Sejalan dengan tujuan BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong sebagai “*A Home for Learning*” yang juga mengedepankan *Academic Excellence*, gedung Tahap Tiga memfasilitasi siswa tingkat TK (*Early Childhood Year*) dan SD (*Elementary*) dengan lingkungan belajar yang aktif, kreatif dan menyenangkan. Hal ini sangat penting untuk menggali potensi anak dan menstimulasi semangat belajarnya baik di bidang akademik dan non akademik. Hal ini terbukti dengan banyaknya penghargaan dan prestasi yang diraih oleh siswa ECY dan EL - BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong di berbagai bidang. Pada gedung dua lantai ini terdapat 90 ruangan, meliputi 66 Ruang Kelas, 8 Ruang Seni, 2 Laboratorium Komputer, 3 Laboratorium IPA, 2 Lapangan Olahraga *Indoor*, 3 Ruang Drama, 4 Ruang Musik, dan 2 Ruang Kesehatan (Klinik). Fasilitas lain yang mengelilingi gedung ini antara lain perpustakaan, kolam renang, lapangan sepak bola mini, lintasan lari, fasilitas olah raga dalam ruangan, gedung Sjaman Hall, kantin dan area parkir yang luas.

Sumber:

<http://www.archdaily.com/530747/>

<http://wp.architecture.com.au/international/international-architecture-awards-commendations/>

--000--

#### **Sekilas tentang BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong**

**BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** merupakan bagian dari BINA NUSANTARA Group, lembaga pendidikan yang telah berkiprah dan memberikan sumbangsih kepada dunia pendidikan Indonesia selama lebih dari 30 tahun.

**BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** menyelenggarakan pendidikan dari tingkat Early Childhood Years (Pra TK -TK) hingga High School (SMA); dimana tingkat TK dan SD menggunakan kurikulum dari Singapura dan dilanjutkan kurikulum Cambridge untuk tingkat SMP dan SMA.

Berdiri sejak tahun 2007, di atas lahan hijau seluas 7.5 hektar, **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** menyelenggarakan pendidikan akademis dan non-akademis dengan Bahasa Inggris sebagai bahasa pengantar serta mengajarkan Bahasa Indonesia dan Mandarin.

Pada 2007, **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL** memulai aliansi dengan Institut Hwa Chong, Singapura. Kolaborasi yang terbentuk mencakup pelatihan para guru, program-program kerjasama, pengembangan kurikulum, dan konsultasi strategik. Semua itu merupakan bagian tidak terpisahkan dari upaya sekolah untuk memberikan layanan pendidikan terbaik dan berkualitas.

Untuk keterangan lebih lanjut silahkan hubungi :

Theresia Hastuti

Marketing Communication

BINA NUSANTARA

Ph : (021) 534 5830 ext. 2150

Fax : (021) 530 1668

Cell : 0813 1654 1300

Email : [thastuti@binus.edu](mailto:thastuti@binus.edu)

